

ABSTRAK

Anis Mar'atus Sholikhah,12102193122, "Tinjauan Psikologis Dan Sosiologis Terhadap Perlindungan Hak Anak Luar Nikah (Studi Kasus di Kabupaten Blitar)". Jurusan Syariah, Program Studi Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum,Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Dr. Rohmawati, M.A.

Kata Kunci: Tinjauan Psikologis,Sosiologis dan Perlindungan Hak Anak Luar Nikah

Di Kabupaten Blitar, fenomena anak luar nikah masih menjadi isu yang sensitif dan memerlukan perhatian khusus. Stigma sosial terhadap anak-anak ini tidak hanya berdampak pada kehidupan sosial mereka, tetapi juga mempengaruhi perkembangan psikologis mereka. Namun, faktanya Kondisi ini memengaruhi akses mereka terhadap pendidikan, pekerjaan, dan layanan sosial. Rumusan masalah dalam penelitian ini: 1) Bagaimana pemenuhan hak-hak anak luar nikah di Kabupaten Blitar? 2) Bagaimana persepsi masyarakat terhadap anak luar nikah di Kabupaten Blitar? 3) Bagaimana tinjauan psikologis dan sosiologis terhadap perlindungan hak anak luar nikah di Kabupaten Blitar? Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Untuk mengetahui hak-hak pemenuhan terkait anak di luar nikah di Kabupaten Blitar. 2) Untuk mengetahui persepsi masyarakat tentang anak luar nikah di Kabupaten Blitar. 3) Untuk mendeskripsikan tinjauan analisis psikologis dan sosiologis tentang perlindungan hak anak luar nikah di Kabupaten Blitar. Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan penelitian lapangan (*field research*). Data dikumpulkan dengan menggunakan wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis data kualitatif. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa: 1) Temuan data memahami dan menerapkan meskipun anak di luar nikah tidak dinasabkan kepada ayah biologis, sebagian ulama berpendapat bahwa ayah biologis tetap memiliki tanggung jawab moral dan finansial untuk menafkahai anak tersebut. 2) Bagi presepsi masyarakat yang kurang setuju dengan hal tersebut dikarenakan alasan yang dapat merugikan pihak wanita dan mencoreng kehormatan serta nama baik keluarga serta perempuan sering mendapatkan sangsi sosial dibanding pihak laki-laki. Hal tersebut dapat terjadi karena kondisi pada Kabupaten Blitar memiliki keamanan yang kurang baik, hal tersebut disebabkan oleh beberapa indikator. 3) mengenai tinjauan psikologis dan sosiologis terhadap perlindungan hak anak luar nikah di Kabupaten Blitar menemukan bahwa anak-anak luar nikah menghadapi tantangan psikologis yang signifikan akibat stigma sosial yang kuat. Anak-anak ini sering kali tumbuh dalam lingkungan yang penuh diskriminasi dan perlakuan tidak adil, yang mempengaruhi perkembangan emosional dan mental mereka. Banyak anak luar nikah mengalami perasaan rendah diri, penolakan, dan ketidakamanan karena status mereka.

ABSTRACT

Anis Mar'atus Sholikhah, 12102193122, "Psychological and Sociological Review of the Protection of the Rights of Unwed Children (Case Study in Blitar Regency)". Sharia Department, Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, 2024, Dr. Rohmawati, M.A.

Keywords: Psychological, Sociological Review and Protection of the Rights of Unwed Children

In Blitar Regency, the phenomenon of illegitimate children is still a sensitive issue and requires special attention. This social stigma against children not only impacts their social life, but also affects their psychological development. However, in fact, this condition affects their access to education, employment and social services. Formulation of the problem in this research: 1) How are the rights of illegitimate children fulfilled in Blitar Regency? 2) What is the public's perception of illegitimate children in Blitar Regency? 3) What is the psychological and sociological review of the protection of the rights of illegitimate children in Blitar Regency? This research aims to: 1) To determine the fulfillment of rights related to illegitimate children in Blitar Regency. 2) To find out the public's perception of illegitimate children in Blitar Regency. 3) To describe a review of psychological and sociological analysis regarding the protection of the rights of illegitimate children in Blitar Regency.

This research is qualitative research using field research. Data was collected using in-depth interviews, observation and documentation. Data analysis uses qualitative data analysis. Triangulation is used to check the validity of the data. This research is qualitative research using field research. Data was collected using in-depth interviews, observation and documentation. Data analysis uses qualitative data analysis. Triangulation is used to check the validity of the data.

The research results show that: 1) The data findings understand and apply that even though illegitimate children are not related to the biological father, some scholars are of the opinion that the biological father still has a moral and financial responsibility to support the child. 2) For the public's perception that they do not agree with this for reasons that can harm women and tarnish the honor and good name of their family, women often receive social sanctions compared to men. This can happen because conditions in Blitar Regency have poor security, this is caused by several indicators. 3) regarding a psychological and sociological review of the protection of the rights of illegitimate children in Blitar Regency, it was found that illegitimate children face significant psychological challenges due to strong social stigma. These children often grow up in an environment full of discrimination and unfair treatment, which affects their emotional and mental development. Many illegitimate children experience feelings of inferiority, rejection, and insecurity because of their status.

خلاصة

ة يسفن ت عج ارم" ، 12102193122 ، ها خيلوش سوت ارام سينأ أ
يف ة لاح ة سارد (نيجوزتملأا بريغ لافطلأا قوقة يامحل ة يعامتجا و
نوناق ة سارد ج مانرب ة يملاسإا ة عيرشلأا مسق ".) راتيلب ة قطنم
الله ة محر يلد ديسلا ة عما ج نوناقلا و ة عيرشلأا ة يلك ة رسلا
2024 ة يموكلحا ة يملاسإا الديتا و ما حر . روتك الما جيستر ،
ذاتسأ

مراجعة نفسية واجتماعية وحماية حقوق : الكلمات المفتاحية
الأطفال غير المتزوجين

في منطقة بليتار، لا تزال ظاهرة الأطفال غير الشرعيين قضية حساسة و تتطلب اهتماماً خاصاً. ولا تؤثر هذه الوصمة الاجتماعية ضد الأطفال على حياتهم الاجتماعية فحسب، بل تؤثر أيضاً على نموهم النفسي. لكن في الواقع، يؤثر هذا الشرط على حصولهم على التعليم والعمل والخدمات الاجتماعية. صياغة المشكلة في هذا البحث: 1) كيف يتم تلبية حقوق الأطفال غير الشرعيين في ولاية بليتار؟ 2) ما هو تصور الجمهور للأطفال غير الشرعيين في منطقة بليتار؟ 3) ما هي المراجعة النفسية والاجتماعية لحماية حقوق الأطفال غير الشرعيين في ولاية بليتار؟ يهدف هذا البحث إلى: 1) تحديد مدى استيفاء الحقوق المتعلقة بالأطفال غير الشرعيين في منطقة بليتار. 2) لمعرفة تصور الجمهور للأطفال غير الشرعيين في منطقة بليتار. 3) وصف مراجعة للتحليل النفسي والاجتماعي

فيما يتعلّق بحماية حقوق الأطفال غير الشرعيين في منطقة بليتار. هذا البحث هو بحث نوعي باستخدام البحث الميداني. تم جمع البيانات باستخدام المقابلات المعمقة والملاحظة والوثائق. يستخدم تحليل البيانات

تحليل البيانات النوعية

يتم استخدام التثليث للتحقق من صحة البيانات إن نتائج البيانات تفهم وتطبق (1 : وتبين نتائج البحث ما يلي أنه على الرغم من أن الأطفال غير الشرعيين لا يرتبطون بالأب البيولوجي، إلا أن بعض العلماء يرون أن الأب البيولوجي لا يزال لاعتقاد الجمهور (2 . يتحمل مسؤولية أخلاقية ومالية لإعالة الطفل أنهم لا يوافقون على ذلك لأسباب يمكن أن تضر المرأة وتلطخ شرف وسمعتها الطيبة، كثيراً ما تحصل المرأة على عقوبات اجتماعية يمكن أن يحدث هذا بسبب سوء الأوضاع الأمنية . مقارنة بالرجال فيما يتعلّق (3 . في منطقة بليتار، وذلك بسبب عدة مؤشرات بمراجعة نفسية واجتماعية لحماية حقوق الأطفال غير الشرعيين في منطقة بليتار، تبيّن أن الأطفال غير الشرعيين يواجهون تحديات وغالباً ما ينشأ . نفسية كبيرة بسبب الوصمة الاجتماعية القوية هؤلاء الأطفال في بيئه مليئة بالتمييز والمعاملة غير العادلة، يعاني العديد من الأطفال . مما يؤثر على نموهم العاطفي والعقلاني غير الشرعيين من مشاعر الدونية والرفف وانعدام الأمان بسبب وضعهم .